

Fervoroso Recuerdo de Doña Marta Abreu en la Sesión de los Leones Celebrada Ayer

nov 14/45 *u*
Pronunció el Doctor Antonio García Hernández un Discurso en Memoria de la Ilustre Patriota.—Dedicada al Fomento Avícola el Resto de la Reunión Leonística

Interesante sesión sobre el fomento de la avicultura en Cuba celebró en la tarde de ayer el club de Leones de La Habana bajo la presidencia de su titular el doctor Lincoln S. Méndez y actuando en

la secretaria el doctor Pedro P. Llaguno.

En esta sesión también se rindió homenaje a la memoria de la insigne benefactora villaclareña Marta Abreu con motivo de cumplirse el primer centenario de su natalicio.

Mesa Presidencial

Ocuparon asientos a la mesa presidencial junto a los Leones doctores Lincoln S. Méndez y Pedro P. Llaguno los siguientes señores: doctor Germán Álvarez Fuentes, Ministro de Agricultura; doctores Francisco González, vicepresidente de la Asociación Nacional de Avicultura; doctor Antonio García Hernández, Presidente de la Sección de Educación de la Sociedad Económica de Amigos del País; doctora Hilda Ruiz Castañeda, Directora del Conjunto Polifónico del Instituto de La Habana; las señoras Beni Varas de Gallardo, Cuca Alvarez de Fernández y Paloma Jover de Rivero; y los Leones Joaquín Gallardo Mendoza, Félix Granados y Juan Frías González, éste último organizador de la sesión y maestro de ceremonias.

Centenario del Natalicio de Marta Abreu

El León Presidente doctor Lincoln S. Méndez pronunció breves palabras para referirse al acuerdo adoptado por la VIII Convención Nacional de Cuba de Leones celebrada en esta capital durante el pasado mes de agosto en el sentido de que por todos los Clubes de Leones del Distrito se conmemorara el primer Centenario del Natalicio de Marta Abreu, señalando que con ese motivo el Club de Leones de La Habana había invitado a este acto al doctor Antonio García Hernández, para que a nombre de la Sociedad Económica de Amigos del País, consumiera un turno para referirse a dicha conmemoración.

El doctor García Hernández, presidente de la Sección de Educación de la Sociedad Económica de Amigos del País, ocupó el micrófono para dar lectura a un brillante trabajo relacionado con el homenaje que rindieron los Leones a Marta Abreu con motivo de cumplirse el centenario de su natalicio.

El orador hizo mención de los desvelos patrióticos de la insigne villaclareña, y señaló el hecho de haber contribuido con la suma de cuarenta mil pesos para engrosar los fondos de la Revolución Libertadora que hizo don Tomás Estrada Palma le escribiera en 1897 diciéndole: "Dichosos los que saben dar a tiempo, ellos recogen las bendiciones del cielo y de la tierra".

Hizo el doctor García Hernández una breve biografía de la vida de Marta Abreu, señalando los hechos más significativos de su espíritu altruista, entre ellos la creación de escuelas, fundación de asilos, construcción de hospitales, caminos, así como la propagación de la cultura y fomento de empresas.

Dijo el orador que su obra en apoyo y defensa de la libertad de Cuba comienza en 1895, desde París, actuando pública y abiertamente y contribuyendo al sostenimiento del Delegado Revolucionario en París y subvencionando el periódico revolucionario "La República Cubana".

Para terminar el orador dijo: "Todo ha pasado, menos el recuerdo de Marta Abreu que vive y vivirá imperecederamente en su obra genial y en el ejemplo de sus esclarecidas virtudes".

M. (nov 14/45)

